

Liebe Eltern,

30.09.2016

die Herbstferien stehen bevor und alle freuen sich darauf. Die Kinder erlebten anspruchsvolle und vielfältige erste Schulwochen. Die neuen Schüler haben sich gut eingelebt und sind mit den Eigenheiten des Gymnasiums mittlerweile gut vertraut. Viele Schüler gehen nach wie vor mit viel Neugier und Engagement in den Unterricht und lassen sich von anstrengenden Stunden nicht entmutigen. Mit einer gesunden Portion an Fleiß und Regelmäßigkeit erzielen sie dann gute Ergebnisse. Es gibt auch Schüler, bei denen wir diese Einstellungen und Arbeitsweisen noch nicht so ausgeprägt sehen. Hier sollten wir, Eltern und Lehrer, gemeinsam mit den Kindern über die Hintergründe sprechen und zusammen Lösungen suchen.

Bedanken möchte ich mich bei den vielen Eltern, die bei Bedarf das Gespräch mit uns suchen, uns regelmäßig Rückmeldungen geben und sich bei Fragen oder Problemen zügig an uns wenden.

Was gibt es stichpunktartig Neues zu nennen:

Der Förderverein unterstützte uns mit zwei Fußballtoren, die mit einem Fußballturnier eingeweiht wurden. Die neu gegründete Schulkonferenz befasst sich u.a. intensiv mit der Auswahl des Schulnamens. Die Sanierung der neuen Schulgebäude geht voran, die äußere Hülle ist fast fertig, die Brücke wird montiert und der Innenausbau erfolgt. Die Schüler der DaZ-Klasse lernen fleißig und besuchen stundenweise den Unterricht in den Regelklassen. Die bilingualen Module in der Klasse 7 sind gestartet.

Nach den Ferien kann es zu einem veränderten Stundenplan kommen (wir informieren rechtzeitig). Im November teilen wir Ihnen die bis dahin erteilten Noten mit und bieten einen Fachlehrersprechtag (30.11.2016) an. Mit dem Chorlager im November bereiten sich die Musiker auf die Konzerte der Vorweihnachtszeit vor. Der Vorlesewettbewerb und die Mathematikolympiade folgen ebenso wie der erste bewegliche Ferientag am 02.12.2016.

Es wird also wieder eine spannende Zeit auf uns zukommen. Dafür wünsche ich allen viel Kraft, Freude und Ausdauer. Doch zuvor mögen alle die Herbstferien genießen und die Zeit für viele schöne Dinge nutzen.

Ich wünsche Ihnen einen bunten Herbst

*Ihr*

*Mario Coccejus*